



「あったあった！」

年長さんが栗拾いを体験しました。

栗拾い



さわやかな空気に満ちた坂道を歩いて栗の山を目指します。



みんな自慢げに収穫を報告してくれます。



湯がいてぱくっ！ホクホクすればやさしい秋の味がお口いっぱいひろがりました。



色水で色の変化や見立てを楽しみます。

初秋の園内



季節は秋へ…  
追う虫もセミからトンボへと変わりました。



トンボをじっくり観察。  
「目玉、大きいね」「羽根は何枚かな？」



「トンボができたよ！」トンボのメガネを通して不思議な色の世界を楽しみます。



イガが刺さらないように気を付けて…

チクチク  
痛そう



足を使ってイガから栗を取り出します。



洗濯遊びが活況です。洗濯板で  
ごしごしじゃぶじゃぶ！



ぎゅ〜と絞って…



きれいにのぼして干しましょう。



ロープを使って斜面  
おりに挑戦！



のぼり棒では体力やバランス  
感覚が鍛えられるだけでなく、  
挑戦する楽しさも学んでいます。



絵合わせカードも人気の遊び。



変身だいすき！

「みんなのいえ」(文溪堂)



みどりっ子はエントランスにあるドールハウスが大好きです。小さな木の家に可愛いベッドや机があり、お人形さんが住んでいます。そんなドールハウスを想わせる表紙絵に心を惹かれページをめくると、そこに現れるのは誰も住んでいない暗くて寒そうな家…どうなるのだろう、と心がざわざわします。ある日、その家に旅人がやってきて修理をして住み始めました。時間が経つにつれて、たくさんの人々が加わり、住んでは修理を重ね、自然の力も巧みに取り入れ、みんなの家は明るく活気づいていきます。そして今日はみんなの家のパーティーです。声高らかに「こんないえってせかいでひとつ」と歌います♪最後には「そしてこれがみんなのいえ！」と画面いっぱい愉快地楽しい家が紹介されます。人々の力と時の流れを感じさせる心おどる絵本ですよ。(園長)



かけこの練習を通して走ることの心地よさを味わいます。



もうすぐ運動会。当日園を彩る飾りを製作中。「運動会、楽しみやね！」